

Antrag Nr. 18-F-21-0050

SPD, CDU, Grüne

Betreff:

Sachstand Basketballanlagen
- Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 10.08.2018 -

Antragstext:

Bewegungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche im innerstädtischen Raum zu schaffen und zu erhalten, ist eine wichtige Aufgabe der städtischen Sportpolitik. So erfreut sich gerade die Sportart Basketball in der Stadt einer immer größeren Beliebtheit, sodass zunehmend neue Bedarfe entstehen.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten:

- a) Wie viele Anlagen gibt es in der Stadt und wo befinden sich diese?
- b) In welchem Zustand befinden sich die Anlagen (Alter, Öffnungszeiten und Zugang öffentlich, etc.)?
- c) Wer ist für die Anlagen zuständig und wie häufig werden sie gewartet?
- d) Von welchen Vereinen und Schulen werden die Anlagen genutzt?
- e) Wie hoch ist die Auslastung der Anlagen?
- f) Sind die Anlagen auch öffentlich zugänglich und wenn ja werden diese genutzt?
- g) Wie schätzt das Sportamt selbst die Entwicklung der Ausübung dieser Sportart ein?

2. die vorhanden Plätze aufzulisten und auf der Internetseite der Stadt zu veröffentlichen.

Wiesbaden, 10.08.2018

Michael David
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Alexander Hofmann
Fraktionsreferent
(SPD-Fraktion)

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Aryo Bisso
Fraktionsreferent
(CDU-Fraktion)

Vanessa Bachhofen
Fachsprecherin
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Sebastian Neumann
Fraktionsreferent
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)